

令和2年度 始業式あいさつ 4月6日

(校長が、校内放送で話しました)

全校のみなさん おはようございます。

こうして、朝のあいさつをするのは、およそ1か月ぶりです。

長い休みのあいだは、元気にすごしていましたか。

先生たちは、皆さんの様子を知るために、ときどき電話をしました。

そのときは、みんなさんの元気な声を聞くことができて、安心しました。

きょうからは、また、みんなの顔を見て、元気な声を聞くことができます。

とてもうれしく思います。

きょうから、全員が新しい学年にあがりました。これを進級といいます。

みなさん、進級おめでとうございます。

新しい教室で、新しい先生と、新しい勉強や運動をがんばりましょう。

まずは、長い休みになってしまった体と心を、はやく学校生活になれるように戻してほしいと思います。それから、まだまだ続いている、「新型コロナウイルス」に感染しないように気をつけることも大事なことです。そのため、いつもより、手洗いや空気の入れ替えの回数を多くします。勉強の仕方も少しちがったことがあるかもしれません。担任の先生のおっしゃることを聞き、安全や健康に気をつけてすごしましょう。

それでは、今年1年間、元気にがんばりましょう。

これで始業式のお話しを終わります。

(新しい職員の紹介 新任式)

次に、能登島小学校に、あたらしく おいでた先生方を紹介します。

全部で5名の先生です。

初めに、むらた・としかず教頭先生です。むらた教頭先生は、中能登町の鹿島小学校からいらっしゃいました。

次に、たかはし・はるこ先生です。たかはし先生は、主に職員室で事務のお仕事をしています。田鶴浜小学校からいらっしゃいました。

3人目は、きくざわ・ゆき先生です。きくざわ先生は、3年生の担任をしていただきます。田鶴浜小学校からおいでました。

4人目は、のまた・れいか先生です。のまた先生は、4年生の担任です。今年の4月から、初めて先生の仕事をすることになりました。

そして5人目は、つだ・よしとも先生です。つだ先生は、火曜日、水曜日、木曜日に学校においでます。級外の先生として、お勉強をおしえてくださいます。

きょうは、お顔を見ることはできませんが、これから、廊下で出会ったり教室で勉強を教わったりします。

以上で、新しい先生の紹介をおわります。